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Abstract (en)
[origin: ES8301139A1] A device for cutting paper, cardboard, and similar materials in which the material to be cut is advanced to the desired extent
along a cutting table by a feed mechanism and in which an intermediate cut is carried out both when the edges are trimmed and subsequent to
one or more main cuts. The device eliminates the necessity of manually removing the waste paper resulting from edge trimming and intermediate
cutting. This is made possible by a cutting table consisting of a front part (1) on which the trimmed material (20) rests and a rear table (2) on which
the material (3) to be trimmed rests, with the front (1) and rear (2) parts sliding apart to leave a gap (10).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zum Schneiden von Papier, Pappe oder dgl., bei der das zu schneidende Gut auf einem Tisch von
einer Vorschubeinheit um ein gewolltes Maß vorgeschoben wird und bei dem Randschnitte sowie im Anschluß an einen oder mehrere
Hauptschneidevorgänge ein Zwischenschnitt vorgesehen sind. Es wird eine Vorrichtung vorgeschlagen, bei der die durch die Rand- bzw.
Zwischenschnitte anfallenden Papierabfälle nicht mehr manuell entfernt werden müssen. Bewerkstelligt wird dies dadurch, daß der Tisch aus einem
Vordertisch (1), welcher das geschnittene Gut (20) aufnimmt, sowie aus einem Hintertisch (2), welcher das zu schneidende Gut (3) aufnimmt,
besteht, wobei Vorder- (1) und Hintertisch (2) zur Bildung eines Spaltes (10) zwischen diesen auseinanderschiebbar sind.
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